

## MUJER SE LIBERA A MÁS DE 4 MIL METROS DE ALTURA

Ella no cambia por nada lo que vive en las alturas.

CORTESÍA DIANA VALERÍN

# ¡QUÉ MANDADA!

◆ **ANDREAS CORDERO**  
andreas.cordero@lateja.co.cr

**Una vez** al mes Diana Valerín le da rienda suelta a la adrenalina y queda encantada.

La joven vecina de Cartago sube a una avioneta y cuando llega a los 4.500 metros de altura se manda al vacío.

Diana es paracaidista profesional y gracias a su espíritu libre y aventurero se ha ganado un campo en un deporte que en el país sólo era practicado por los hombres.

“Siempre quisé tirarme en paracaídas, pero nunca pensé que al hacerlo me iba a gustar tanto”, contó la muchachona, quien tie-

ne apenas 25 años y es ingeniera en sistemas.

En enero del 2013 se tiró por primera vez en paracaídas y caer a 200 kilómetros por hora le encantó. Desde entonces tiene 44 saltos en su cuenta personal y sigue sumando.

La cosa se volvió tan divertida y emocionante, que se fue para Estados Unidos, donde llevó un curso intensivo. En el norte obtuvo una licencia oficial que le permite tirarse solita y hacerlo de manera segura, como debe ser.

Además, puede lanzarse en grupo porque está ampliamente capacitada para mantenerse arriba y descender como manda Dios.

“En el país soy la única mujer que tiene esa licencia, todos los demás son hombres”, aseguró la brumosa, que también le hace al “bungee jumping”, los rápidos y el buceo.

“Desde la primera vez llegó con una buena actitud, muy valiente y decidida. Para nosotros, fue una sorpresa y nos sentimos muy orgullosos de tenerla dentro del grupo Desafío Vertical”, dijo David Clarke, el “profe” de Diana.

Los últimos fines de semana de cada mes Diana se va con el grupo para Jacó o para San Carlos (depende de la época del año) y se tira como las grandes.

Para ella, sentir el aire fresco que le roza la cara y apreciar todo desde arriba es algo que no cambia por nada.

“Todo el cuerpo se activa, el corazón late rápido y uno se siente vivo durante los cinco minutos que pasa allá arriba”, expresó la ingeniera, quien también explicó que antes de lanzarse debe revisar con mucho cuidado los broches de seguridad, el arnés y el paracaídas para evitar accidentes.

Es necesario hacerlo con el mayor de los cuidados porque de eso puede depender la vida.

**Con más protección.** Al principio doña Isaura Jiménez, la mamá de Diana, sufría montones al saber que su hija se tiraba en para-

caídas, pero ya se acostumbró y lo que hace es algo muy especial.

“Desde chiquilla siempre ha sido aventurera así que ya la conocemos y la apoyamos en todo. Eso sí, siempre me aseguro de que vaya bien encomendada y protegida por el de arriba”, confirmó su madre.

Por su parte, Jorge Valerín, el papito de esta reinita de los aires, comentó: “Primero verificamos que el deporte era seguro. La hemos acompañado varias veces porque eso la hace feliz”.

A fin de mes Diana sumará un salto más a la lista personal. Si usted quiere vivir esta experiencia llena de adrenalina puede llamar al número 2280-9191.

### MUY VALIENTE

#### LA SUMA SIGUE



**Hasta el momento,** Diana se ha mandado 44 veces y piensa seguir sumando.

### TODO VIGILADO



**Los paracaidistas** revisan muy bien todos los aparatos que utilizan en los saltos.

### QUÉ BUEN “RIDE”



**Si todo se** hace bien el viaje termina seguro, pero quedan las ganas de volver a los cielos.

### CREO QUE...



**JORGE VALERÍN**  
PAPÁ

“Primero verificamos que todo estuviera seguro y después la apoyamos en todo, porque eso la hace feliz”.



**ISAURA JIMÉNEZ**  
MAMA

“Desde chiquilla ha sido inquieta y siempre es muy aventurera, pero nosotros la apoyamos”.